

**CONGRESOS DE ESTUDIANTES DE ENFERMERIA Y NUTRICION CELEBRADOS EN
2017**

Centro de Estudiantes*

Contacto: centrodeestudiantessalud@gmail.com

XXVII Encuentro Nacional de Estudiantes de Enfermería (ENEE)

En la ciudad de Posadas (Provincia de Misiones), durante los días 17 al 23 de Setiembre del Corriente año, se llevó a cabo el XXVII Encuentro Nacional de Estudiantes de Enfermería (ENEE) y las XXII Jornadas Científicas de Estudiantes de Enfermería. El mismo se realizó en el campus de la Universidad Nacional de Misiones (UNaM) y la Escuela de Enfermería UNaM.

Se declaró de Interés Institucional por la Facultad de ciencias exactas químicas y naturales (Res N° 179/17), declarado de interés municipal por el Honorable Consejo Deliberante de la Ciudad de Posadas (declaración N°79), Aval del Ministerio de Salud Pública de Misiones (Res. N° 1177) y su beneplácito por el Honorable Senado de la Nación Argentina, proyecto de declaración S-2390/17.

Las temáticas principales a tratar fueron: Enfermería transcultural, Enfermería como ciencia y Paradigmas en Enfermería.

Contó con la participación de 540 Estudiantes de todo el País, tanto instituciones públicas como privadas.

Entre ellos, la delegación de Salta con 22 alumnos en su mayoría, estudiantes avanzados de la carrera. A Cargo de las delegadas, elegidas mediante asamblea estudiantil: Est. Ríos, Irupé Flavia Giselle y Est. Vilte, Vanesa Angélica.

El balance del mismo fue positivo ya que brindó espacios de intercambio cultural, de nuevos conocimientos y experiencias de prácticas: Los Estudiantes tuvieron acceso al simulador de RCP, uno de los más avanzados del país



XXVII Encuentro Nacional de Estudiantes de Enfermería

VIII Congreso Argentino de Estudiantes de Nutrición (ConAEN)

En la Ciudad de Embalse, Provincia de Córdoba, los días 18, 19, 20 al 21 de agosto del corriente año, se celebró el VIII Congreso Argentino de Estudiantes de Nutrición (ConAEN). El mismo se realizó en Hoteles de Turismo Social” del Ministerio de Turismo de la Nación ubicados a orillas del Embalse Rio Tercero.

El Congreso fue declarado de Interés Académico por el Honorable Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de Córdoba (Res N° 1307) y de Interés Universitario por la Universidad Nacional de Salta (R 1083/17).

El lema del el mismo fue “*Trascendiendo la educación, construyendo en Nutrición*”. Se trataron ejes como: Soberanía Alimentaria, Voluntariado y Kiosco Saludable.

En el mismo se realizaron Mesas Centrales y Talleres tales como Marketing, Nutrición Deportiva, Nutrición Clínica, Producción de Alimentos, entre otros.

También contó con un espacio para compartir experiencias en el campo de Voluntariado y Kiosco Saludable por parte de los estudiantes. Donde representó a la Universidad Nacional de Salta el Est. Oviedo, Santiago Felipe, actual Presidente del Centro de Estudiantes de la Facultad de Ciencias de la Salud y Presidente Saliente del VII ConAEN (Prov. de Salta-2016).

La participación fue masiva, con 1200 Estudiantes de todo el País, tanto instituciones públicas como privadas. Entre ellos, la delegación de Salta con 72 Alumnos.

Durante el desarrollo del Congreso, hubo una participación activa de los estudiantes. Aún terminado, motivó a la creación del grupo voluntariado, traccionado por estudiantes: "NutriMovete". El mismo está compuesto por alumnos de los distintos años de la Carrera Lic. en Nutrición de nuestra Facultad.

Por tal, consideramos que el VIII ConAEN fue uno de los más fructíferos y emblemáticos para nuestra comunidad estudiantil.



VIII Congreso Argentino de Estudiantes de Nutrición (ConAEN)